

Tenniscamp der TC Kinder

Veröffentlicht am: 29.07.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Trainingslager unter der Regie der Tennisbase Gießen

Vom Montag bis einschließlich Donnerstag findet auf der Vereinsanlage des TC Gambach ein Tenniscamp für die Kinder des Vereins statt. Unter der fachmännischen Leitung des [Tennisbase Gießen](#) werden insgesamt 16 Kinder trainiert.

Drei lizenzierte Trainer der Base zeigen den Kindern, wie schön Tennisspielen ist und sein kann. Jeweils morgens von 09:00 - 12:00 Uhr wird auf vier Plätzen trainiert und geübt. Den Kindern bereitet diese Zeit viel Spaß und auch die Vorsitzende des TC Gambach, Susi Wolf, ist begeistert.

„Es ist immer schön zu sehen, wenn Kinder und Jugendliche gemeinsam Spaß am Sport haben“, so Susi Wolf am Montag während der verdienten Pause der Kinder und Trainer.



Das Bild zeigt die jungen Sportler/innen auf der Terrasse des Tennisheims beim gemeinsamen Frühstück, auch mit den Trainern und Susi Wolf hinten links.